

Kuatkan Potensi Usaha Mikro, Pemkab Pasuruan Lakukan Pendampingan Intens



Senin, 10 Juli 2017

Pemerintah Kabupaten Pasuruan secara intensif melakukan pendampingan terhadap ratusan pelaku usaha mikro sebagai upaya memaksimalkan potensi kewirausahaan yang mandiri dan berdaya saing. Pendampingan ini merupakan bagian dari program Satrya Emas, program unggulan

Kabupaten Pasuruan yang bertujuan meningkatkan pendapatan usaha mikro sehingga dapat menjadi usaha kecil.

Program Satrya Emas mencakup berbagai bentuk pendampingan, mulai dari pelatihan ketrampilan hingga magang di instansi/unit bisnis mitra Pemkab Pasuruan. Pelatihan yang diberikan meliputi salon kecantikan, pembuatan aneka kue kering dan minuman, serta kerajinan anyaman bambu. Pelaku usaha mikro yang telah mengikuti pelatihan akan dimagangkan untuk mempraktekkan langsung materi yang telah diberikan.

Tim pendamping yang tersebar di enam kecamatan siap memfasilitasi kebutuhan para pelaku usaha mikro, mulai dari perijinan, permodalan, packaging, hingga standar kelayakan produk. Tim pendamping juga membantu para pelaku usaha mikro dalam mengatasi berbagai permasalahan yang dihadapi, seperti kesulitan permodalan dengan menghubungkan mereka dengan pihak perbankan, BUMN, dan perusahaan swasta melalui program CSR.

Program Satrya Emas fokus pada layanan advokasi/pendampingan terhadap para pelaku usaha mikro, dengan memberikan konsultasi bisnis, informasi bisnis di bidang manajemen, produksi, teknologi, pemasaran, dan permodalan, serta pelatihan singkat gratis bagi masyarakat dan calon wirausaha baru. Program ini juga menyediakan layanan akses pemasaran produk.

Pelaksanaan program Satrya Emas melibatkan delapan instansi dinas, yaitu Dinas Koperasi dan UKM, Balitbangdiklat, Dinas Perindustrian & Perdagangan, Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi, Dinas Lingkup Pertanian, Dinas Kominfo, Bappeda, dan Bagian Perekonomian.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.